



De Molex à Petroplus

Les Elus d'Harfleur et les Grandes Bouches (ex Motivés) transforment un concert en moment de solidarité avec les salariés de PETROPLUS Samedi 20 octobre 2012 à 20h30 à la Forge

Une nouvelle fois, un Tribunal de Commerce vient de prononcer l'arrêt de mort d'un des fleurons de notre industrie. Une nouvelle fois, la Justice condamne des centaines de salariés à la précarité. Les 470 Petroplus comme on les appelle, mais aussi les sous-traitants et les entreprises de stockage comme la CIM, les ports de Rouen et du Havre. Des familles entières dont la vie va basculer.

Comble de l'ironie, l'entreprise Petroplus gérée depuis plus d'un an par ses salariés dégage des bénéfices, elle est viable. Son existence est même stratégique pour notre pays dont les capacités de raffinage sont insuffisantes par rapport à sa consommation.

Une soirée pour refuser l'inacceptable.

La Municipalité d'Harfleur et le groupe les Grandes Bouches ont décidé d'apporter leur soutien aux salariés de Petroplus en leur dédiant le concert prévu samedi soir. La Solidarité sera au coeur de cette soirée, les sommes collectées leurs seront intégralement reversées.

Mais au delà, il s'agira aussi pour les élus, artistes, militants syndicaux, politiques, associatifs et citoyens de dire qu'ils refusent l'inacceptable.

Tarif plein : 12,30 euros / tarif réduit pour les Harfleurais

Centre associatif et Culturel La Forge

rue Frédéric Chopin

76700 Harfleur

Renseignements :

ville d'Harfleur : 02 35 13 30 10 / 02 35 13 30 55

Office de tourisme Harfleur : 02 35 13 30 09